

## ***DV Bus & Coach s'apprêtent à commercialiser les autocars autoportants Irizar en Belgique, au Luxembourg, aux Pays-Bas, en Allemagne, en Autriche, en Suisse, en Suède, en Norvège et en Finlande***

*Irizar vient de signer un accord avec DV Bus & Coach pour offrir des services de vente et d'après-vente pour les autocars autoportants Irizar motorisés par DAF en Belgique, au Luxembourg, aux Pays-Bas, en Allemagne, en Autriche, en Suisse, en Suède, en Norvège et en Finlande.*

*Les installations de Lier (Belgique) seront le point de départ du réseau de service des ventes et après-vente de l'ensemble des véhicules Irizar motorisés par DAF. Sa préoccupation pour la qualité et le service, ainsi que son expérience de longue date dans le secteur, en font un partenaire solide et fiable. Ceci permettra, sans aucun doute, de positionner DV Bus & Coach comme une marque de référence dans chaque pays cité plus haut puisqu'il sera désormais possible de proposer un produit fiable, sûr, rentable et de l'associer à un service capable de faire face à tout type de besoin.*

*La qualité du service est une priorité, aussi bien pour Irizar que pour DV Bus & Coach. Irizar propose un service client ouvert 24 h/24, 365 jours par an sur l'ensemble de l'Europe dans 12 langues différentes par l'intermédiaire d'ITS. Par ailleurs, Irizar est en mesure d'offrir une attention personnalisée et bénéficie d'un très haut niveau de résolution pour tout type d'incidents. Elle peut faire parvenir tout type de pièces détachées en un temps record.*

### ***La nouvelle génération des autocars autoportantes Euro VI d'Irizar***

*Le succès des autocars Irizar est désormais une réalité puisque leur utilisation est désormais quotidienne dans huit pays européens, de plus, de nombreux tests de conduite ont été réalisés et permettent de confirmer cette réalité.*

*Depuis le lancement de la gamme autoportant en 2009, une expérience non négligeable a été acquise grâce à l'expérience, aux retours des partenaires ou grâce aux divers tests effectués. Tout cela a permis de solidifier la base de la gamme autoportante Euro VI. Tout ce travail a permis d'obtenir d'excellentes caractéristiques de performance, de maniabilité, de conduite, de consommation réduite, de sécurité et de fiabilité pour cette nouvelle génération de véhicules.*



*Bien que le poids du moteur, ainsi que celui des systèmes de refroidissement et d'échappement sont plus importants que sur l'Euro V, l'impact sur le poids total du véhicule a été minimisé et la distribution a été optimisée. La consommation de carburant a été maintenue à un niveau optimal, puisqu'elle atteint un des meilleurs ratios du marché. Le confort a été amélioré grâce à la réduction du niveau de vibrations et des nuisances sonores, sans pour autant sacrifier l'équilibre des performances sur la route qui ont, elles aussi, été améliorées. La disponibilité de certaines pièces détachées a aussi été améliorée.*

*L'ajout de systèmes de sécurité actifs, de l'ACC, du LDW et du DFD mérite également d'être mentionné. Une nouvelle génération d'outils de diagnose permettant une connexion par l'intermédiaire de la technologie SIM ou WIFI a été incorporée.*

### **Gamme de produits**

*La gamme d'autocars disponibles comprend l'Irizar Pb, le nouveau Irizar i6 et la version complète de l'Irizar i4 en différentes tailles et poids, sur deux ou trois types d'essieux différents.*



*L'Irizar Pb, a été nommé autocar de l'année en Espagne et en Europe, grâce à la qualité de sa stabilité sur route, sa réputation n'est plus à démontrer auprès des chauffeurs. La qualité de son design intérieur apporte un sentiment de confort, de bien-être et de modernité immédiat à ses passagers. C'est le véhicule idéal pour les longs trajets ou dans le secteur du tourisme de haut de gamme.*



*L'Irizar i6. Le nouvel autocar Irizar a été lancé sur le marché en 2010. L'Irizar i6 est un autocar polyvalent, haut de gamme, idéal pour des services de navette ou de tourisme. Il se démarque par ses nombreuses options, son design, ses qualités aérodynamiques et la qualité de son confort. La marque de fabrique de l'Irizar permet à ce véhicule de se démarquer de la concurrence. Un autocar ultramoderne, sûr, fiable et rentable.*



*L'Irizar i4 a pour cible le segment des courtes et moyennes distances, c'est un véhicule pour le transport de passagers régulier ou occasionnel en ville. Son confort, sa fonctionnalité, sa fiabilité lui permettent de s'adapter aux besoins des opérateurs (trois hauteurs de couloir disponibles), son rapport qualité-prix et son design le distinguent de la concurrence. Toutes ces qualités lui permettent de faire la différence.*